
El PA se reúne con el sector pesquero
 04 de Mayo de 2015

                       
              El Candidato a la Alcaldía Antonio Prats ha querido felicitar al sector pesquero y
a la Cofradía de Pescadores, que los representa, por la riqueza que genera en Sanlúcar.
 
 
  Prats ha manifestado que el sector pesquero de Sanlúcar es uno de los referentes en el
sector económico de nuestra ciudad, ya que genera trabajo directo e indirecto más de 1.000
puestos de trabajo y que muchas familias viven de la pesca, con la independencia de la seña
de identidad de sus productos, como son la base de nuestra gastronomía y el sector de la
restauración.
 
  En esta reunión, la Cofradía nos han informado de las modalidades de pesca en Sanlúcar,
como  son el arrastre, el cerco, las almejas y el trasmallo, que hoy en día es la segunda
potencia de pesca en Andalucía y genera en venta en torno a 20 millones de euros.
 
  El presidente de la Cofradía nos han trasladado la grave situación del sector con las cuotas
que nos tocan en estas modalidades, ya que por cuestiones técnicas no tenemos desde hace
años en las capturas, por lo que el reparto que se hace no es el real tanto en la Comunidad
Europea y la Junta de Andalucía.
     

           Prats le ha mostrado su apoyo ya que este sector es fundamental para Sanlúcar y uno
de los pilares fundamentales de nuestra economía.            La Cofradía nos ha informado
que el sector pesquero en Sanlúcar es un valor en auge, gracias a todos el sector pequero, y al
esfuerzo que se ha hecho para modernizar la flota y la adaptación a la normativa, en esto ha
tenido mucho que ver varias generaciones de abuelos, padre e hijos que han dado los artífices
para que el sector pequero ocupe el lugar el lugar en que se encuentre.
 
   
 
  El presidente de la Cofradía ha agradecido a Antonio Prats y a los miembros del Partido
Andalucista el apoyo al sector pequero desde hace mucho tiempo y el reconocimiento de como
viven estos trabajadores, ya que toda su família ha vivido de la pesca, y el propio Antonio Prats
ha tenido alguna experiencia en la pesca.
 
   
 
  Prats considera y ha prometido que si los sanluqueños el día 24 lo eligen como Alcalde, la
pesaca será un sector que el Ayuntamiento tendrá en cuenta, por la repercusión que tienen y el
poco interés que ha tenido por el equipo de gobierno PSOE-CIS, que ha tenido a la pesca
como algo que existe pero sin darle importancia, los andalucistas han prometido la creación de
la “Mesa de la Pesca”, creando una comisión técnica donde el Ayuntamiento y el Sector
Pesquero analizen la situación y mantener reuniones técnicas cada dos meses para analizar e
impulsar el sector pesquero.
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  Prats considera que la comunicación debe de ser el factor principal del Ayuntamiento yu la
Cofradía, para que ambas instalaciones trabajen de la mano en potenciar la pesca.
 
   
 
  Esta comisión estara presidida por el Alcalde y el Presidente de la Cofradía quie estarán
juntos para apoyar el sector pesquero en las instituciones públicas y defender nuestra pesca.
 
   
 
  Esta comisión llevará a cabo las iniciativas del sector pesquero poder inciar campaña de
nuestros productos pesqueros y el Ayuntamiento lo tendra en cuenta en los presupuestos del
Ayuntamiento.
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